

COMICS

Noyau leiht seine Hand dem jungen Künstler im Film



Simon, der Protagonist in «Sohn meines Vaters» nimmt das Publikum in die Welt eines Comiczeichners mit. Noyau hat für den Film nicht nur die Bilder und Zeichnungen angefertigt, er stand dem Darsteller auch als Coach und Handdouble zur Seite.

Comiczeichner, Cartoonist, Illustrator

Noyau wird 1963 als Yves Nussbaum in Neuchâtel geboren. Seit 1986 lebt und arbeitet er in Zürich. Unter anderem ist er für den Tages-Anzeiger tätig, wo er wöchentlich einen Comic-Strip veröffentlicht. Für die SonntagsZeitung zeichnete er politische Karikaturen. Noyau war art director der Musikzeitschrift Vibrations, ist der Illustrator des Kinder-Film-Klubs «Die Zauberalaterne», hat ein Dutzend Bücher herausgebracht und seine Bilder werden regelmässig in der Schweiz und im Ausland ausgestellt.

Begleitend zum Filmstart wurden die Zeichnungen aus dem Film ausgestellt:



yvesnoyau.ch